

Juniorwahl

Die Juniorwahl war am 06.05.10. In der Juniorwahl wählten Schüler aus vielen Schulen und man konnte wie bei einer echten Wahl zwei Stimmen abgeben. Man konnte viele Parteien wählen, wie zum Beispiel: SPD, CDU, FDP, Bündnis 90/Die Grünen und die Linke. Es wurden Wahlhelfer bestimmt und sie haben den Wahlvorstand gewählt. Der Vorstand hat verschiedene Aufgaben verteilt, wie zum Beispiel die Personalien zu überprüfen.

Die Juniorwahl ist so ausgefallen: Es waren 8.154 Wahlberechtigte und es haben davon 6.748 ihre Stimmen abgegeben. Die CDU hat 20,7%, die SPD hat 22,4% und die Grünen haben 20,3% der Stimmen erhalten. Die FDP hatte 8,3% und die Piraten 9,0% und die Sonstigen hatten 19,3%. Und hier ist das Ergebnis der echten Landtagswahl: Die SPD hat 34,5%, die CDU 34,6%, FDP hat 6,7%, die Grünen 12,1%, die Linke 5,6 % und Sonstige haben 6,5% der Stimmen bekommen. Es gibt kleine Unterschiede, wie zum Beispiel, in der richtigen Wahl war die CDU die mächtigste Partei, bei der Juniorwahl war die SPD die mächtigste Partei. Der Wahlvorstand hat die Stimmen ausgezählt und musste sie bis Sonntag 21:00 Uhr geheim halten weil dann die Wahllokale bei der Landtagswahl geschlossen wurden.

Der Sinn der Juniorwahl ist, dass man erfahren kann, wie die jungen Menschen heute wählen würden. Zum Abschluss das Ergebnis unserer Schule: Es waren 93 Wahlberechtigte. Von 93 haben 87 gewählt. 22 haben die CDU gewählt, die SPD hat 22 Stimmen bekommen, die FDP 6 Stimmen, die Grünen 11 Stimmen, die Linke 5 Stimmen, die Piraten 6 Stimmen und Sonstige haben 12 Stimmen bekommen. Es waren 3 Stimmen ungültig.

Mit freundlichen Grüßen

Euer Julian